

kontroleur Steuerinspektor Jäger in Memel zum Revisionsinspektor in Herbesthal, 3. der Obersteuerkontrolleur Märkens in Königsberg als Obergrenzkontrolleur nach Danzig und 4. der Oberkontrollassistent Born in Königsberg zum Obergrenzkontrolleur in Woycini;

in der Provinz Westpreußen

versetzt: in gleicher Eigenschaft 1. der Obersteuerinspektor Rheinen in Königsberg nach Dortmund, 2. der Obersteuerkontrolleur Heumann in Schöntal in Folge Verlegung des Stationsortes nach Culmsee, und 3. der Steuereinnehmer I Sedelmayr in Mewe nach Pelpin;

in der Provinz Brandenburg

befördert oder versetzt: der Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Pähnold in Prenzlau in gleicher Eigenschaft nach Burg, der Hauptamtsassistent Räbel in Brandenburg zum Steuereinnehmer I in Zehden, der ständige Hülfssarbeiter Hirschfeld bei der Provinzialsteuerdirektion in Berlin zum Assistenten bei derselben, die Oberkontrollassistenten Weurt in Wriezen zum Steuereinnehmer I in Spremberg, Knolle in Köpenick zum Obergrenzkontrolleur in Breden und Seelmann in Cottbus zum Obergrenzkontrolleur in Freiburg U.-G. (Provinz Hannover);

gestorben: der Assistent Tornow bei dem Haupt-Stempelmagazin;

in der Provinz Pommern

pensionirt: der Oberzollinspektor von Kornatzki in Swinemünde unter Verleihung des Kgl. Kronenordens 3. Klasse;

versetzt: der Hauptamtsassistent Jeben in Garz a. S. als Oberkontrollassistent nach Stolp;

in der Provinz Posen

befördert oder versetzt: der Regierungsassessor, Oberzollinspektor Wiedewaldt in Inowrazlaw zum Regierungsrath, der Obergrenzkontrolleur Merkaz in Woycini als Obersteuerkontrolleur nach Wissen, der Hauptamtsassistent Kraemer in Rogalew zum Obergrenzkontrolleur in Geestemünde, in gleicher Eigenschaft die Oberkontrollassistenten Weizenborn in Jaraczewo nach Kolmar i. P., Lubich in Schröda nach Bentheu, Groß in Wreschen nach Samter, Krech in Buk nach Labischin, Barchewitz in Lobsens nach Kratoschin und Rösener in Pinne nach Posen, der Oberkontrollassistent Rödsky in Jarotschin als Hauptamtsassistent nach Inowrazlaw und der Gerichtsaltar Becker in Posen zum Assistenten bei der Provinzial-Steuerdirektion daselbst;

in der Provinz Schlesien

befördert oder versetzt: die Hauptamtskontrolleure Schulze in Breslau als Obersteuerkontrolleur nach Königsberg i. Pr., Simon in Liebau als Obersteuerkontrolleur nach Marburg und Zwierschke in Neustadt O.-S. in gleicher Eigenschaft nach Breslau, in Folge Verlegung der Station der Obersteuerkontrolleur Schiedewitz in Glogau nach Beuthen a. O. und der Steuereinnehmer I Decke in Priebns noch Nieder-Hartmannsdorf, der Oberkontrollassistent Krause in Glogau zum Obergrenzkontrolleur in Schmiedekern, in gleicher Eigenschaft die Oberkontrollassistenten Löpsch in Kontop nach Ober-Glogau, Hentschel in Trebnitz nach Ratibor, Schädel in Grünberg nach Rybnik, von Tragstein in Wohlau nach Tarnowitz, Thomas in Sagan nach Konstadt und Verles in Nimitzsch nach Mürlitzberg, die Hauptamtsassistenten Anosi in Neustadt O.-S. nach Ratibor und Winkler in Ratibor nach Neustadt O.-S. und die Zolleinnehmer II Theuer in Bobischau nach Tutschendorf, Sytker in Langenbrück nach Bobischau, Kuppert in Tutschendorf nach Langenbrück.

in der Provinz Sachsen

beurlaubt: der Regierungsassessor Peine in Magdeburg behufs Beschäftigung bei der Hamburgischen Zollverwaltung

befördert oder versetzt: der Hauptamtskontrolleur Vorbrodt in Halle

als Obergrenzkontrolleur nach Aachen in gleicher Eigenschaft die Obersteuerkontrolleure Walther in Mühlhausen nach Prenzlau, Schütz in Burg nach Mühlhausen, und der Assistent Wilke bei der Provinzial-Steuer-Direktion in Magdeburg nach Hannover, der Steuerausseher Werner zum Oerkontrollassistenten in Warendorf;

gestorben: der Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Hönecker in Halle a. S.;

in der Provinz Hannover

beurlaubt: der Obergrenzkontrolleur, Regierungsassessor Ludwig in Geestemünde behufs Beschäftigung bei der Hamburgischen Zollverwaltung und der Obergrenzkontrolleur Broeschell in Freiburg U.-G. behufs Beschäftigung bei der Kaiserlichen Zollverwaltung von Deutsch-Ostafrika,

befördert oder versetzt: die Regierungsassessoren Oberzollinspektoren Gladisch in Nordhorn und Dörner in Emden zu Regierungsräthen der Provinzialsteuersekretär Fischer in Hannover in gleicher Eigenschaft nach Magdeburg, der Obersteuerkontrolleur Braschke in Meppen in Folge Verlegung der Station nach Bingen und der Zolleinnehmer I Moldenhauer in Beuthen als Obergrenzkontrolleur nach Wesselsburen, der Steuereinnehmer I Bestmann in Duderstadt in gleicher Eigenschaft nach Burgdamm, der Steuereinnehmer II Riechers in Neuhaus a. G. zum Steuereinnehmer I in Duderstadt, der Steuereinnehmer II Kellner in Neustadt a. R. in gleicher Eigenschaft nach Neuhaus a. G., der Hauptamtsassistent Stolz in Papenteich in gleicher Eigenschaft nach Emden, als Hauptamtsassistenten wurden versetzt: die Oberkontrollassistenten Käkle in Hantensbüttel nach Hildesheim, Fosting und Oehlschläger in Hannover daselbst, Haupt in Wenigsen nach Harburg, Stüber in Uelzen nach Stade, Hinrichs in Northeim nach Einbeck, Winter in Iburg nach Osnabrück und Borchardt in Uelze nach Leer, der Oberkontrollassistent Hansen in Stadthagen in gleicher Eigenschaft nach Haselünne, der Steuamtsassistent Hinze in Bückeburg zum Steuereinnehmer I in Stadthagen und der Steuerausseher Schmidt zum Hauptamtsassistenten in Brandenburg;

in der Provinz Westfalen

befördert oder versetzt: in gleicher Eigenschaft der Obersteuerinspektor, Steuerrath Böhmer in Dortmund nach Düsseldorf, der Obersteuerkontrolleur Glück in Ahlen nach Dortmund und der Oberkontrollassistent Fischer in Rehde nach Gütersloh, der Obersteuerkontrolleur Kahler in Dortmund zum Hauptamtskontrolleur in Liebau und der Obergrenzkontrolleur von Baleski in Breden als Obersteuerkontrolleur nach Ahlen;

in der Provinz Schleswig-Holstein

befördert oder versetzt: der Zolleinnehmer I Lünser in Hvidding als Hauptamtsassistent nach Kiel, der Zollamtsassistent Bargmann Wöhrens, zum Zolleinnehmer I in Hvidding, der Grenzausseher Mayer zum Zollamtsassistenten in Wöhrens, in gleicher Eigenschaft die Hauptamtsassistenten Dohm, Schulz und Friedrich in Jezehoe nach Schulau, der Zollamtsassistent Schmidt in Husum zum Hauptamtsassistenten in Jezehoe, der Zollamtsassistent Emrich in Hvidding in gleicher Eigenschaft nach Husum, der Grenzausseher Voos zum Zollamtsassistenten in Hvidding, der Zolleinnehmer II Reuter in Földingbro zum Hauptamtsassistenten in Ultuna, der Steuerausseher Eichensfeldt zum Zolleinnehmer II Földingbro, die Grenzausseher Döring und Schäfer zu Hauptamtsassistenten in Jezehoe und Inselmann zum Hauptamtsassistenten in Schulau;

in der Provinz Hessen-Nassau

versetzt in gleicher Eigenschaft der Hauptamtskontrolleur Wilbrodt in Marburg nach Halle a. S. und Obersteuerkontrolleur, Steuerinspektor Ballerstedt in Frankfurt a. M. nach Osnabrück;

Das Uniforms-Preisverzeichniss

von

Eduard Sachs, Hoflieferant in Berlin, Taubenstr. 7
mit Filialen in
Dresden, Köln, Frankfurt a. M., Hamburg, Magdeburg,
Straßburg i. Els.
wird auf Wunsch gratis und franko versandt.

W. Hoeckert, Uhrmacher

Berlin, Karlstraße 28, gegenüber Circus Renz.

Gegründet 1859.

Reichhaltiges Lager von Uhren, Ketten, Gold- und Silberwaaren aller Art; Brillen und andere optische Waaren.

Annahme und gute Ausführung von Reparaturen an Uhren und Goldwaaren.